
El Foro pide a Sanidad que se pronuncie sobre su 

documento de gestión clínica y desarrolle el Foro 

de las Profesiones Sanitarias 

 
 

EL MEDICO INTERACTIVO. Madrid (12/06/2014) - Antonio Pais  

En su reunión mensual, el Foro de la Profesión Médica destaca que hace dos meses 
que envió al Ministerio, y espera su respuesta, dos documentos: el de gestión y un 
borrador sobre el reglamento de funcionamiento del foro de diálogo 

La reunión mensual del Foro de la Profesión Médica, retrasado esta vez a la segunda 
semana de junio, ha estado marcada por el debate ante la falta de respuesta, por parte del 
Ministerio de Sanidad, respecto a dos documentos que el propio Foro le envió hace unos 
dos meses: el documento que elaboró respecto a la cuestión de la gestión clínica, y un 
borrador sobre el reglamento de funcionamiento del Foro de las Profesiones Sanitarias, un 
foro de diálogo cuya creación y desarrollo también estaban previstos en los acuerdos Foro-
Ministerio. 

"Seguimos esperando la respuesta del Ministerio", ha señalado, en declaraciones a EL 
MÉDICO INTERACTIVO, Francisco Miralles, secretario general de CESM y portavoz del 
Foro de la Profesión. "Comprendemos que ha habido unas elecciones (las europeas) por 
el medio y que eso ha podido trastocar todo, pero la profesión quiere saber ya cómo valora 
el Ministerio estos dos documentos, si le parecen bien o le parecen mal; es simplemente 
esto". 

La espera, ha explicado el doctor Miralles, se ha hecho más larga también porque la 
Comisión de Seguimiento de los acuerdos Foro-Ministerio, "que está funcionando muy 
bien, con reuniones constantes y fluidas y, lo que es más importante con resultados", no se 
ha reunido desde hace dos meses. 

"Ahora, lo único que el Foro pretende es saber la posición del Ministerio respecto a estas 
dos cuestiones. En el caso de la gestión clínica, si hay consenso se podría avanzar e ir 
hacia el decreto que la regule; y en el caso del Foro de las Profesiones Sanitarias, lo 
mismo: ver qué opina sobre este tema el Ministerio, porque lo cierto es que hay que 
constituirlo ya", ha resumido Francisco Miralles 

 


